

La Ascensión del Señor

Encuentra un lugar tranquilo, despeja tu mente, respira hondo y relájate completamente.

LECTURA

Lc 24, 46-53

Lee de manera pausada y reflexiva y presta atención a cada palabra.



Análisis de la Lectura
en su contexto



La Ascensión del Señor marca la conclusión del Evangelio y la transición hacia la misión apostólica. Jesús instruye a sus discípulos sobre el cumplimiento de las Escrituras respecto a su muerte y resurrección (Lc 24, 46), destacando la necesidad de predicar el arrepentimiento y el perdón en su nombre a todas las naciones, comenzando desde Jerusalén (Lc 24, 47). La escena en Betania, donde Jesús bendice a los discípulos antes de ascender (Lc 24, 50-51), simboliza la transmisión de autoridad y la continuidad entre su obra y la misión eclesial. Su partida no es abandono, sino exaltación y promesa del Espíritu Santo (Lc 24, 49). La respuesta de los discípulos, adoración y gozo (Lc 24, 52), manifiesta fe y preparación para la expansión del Reino. Este pasaje enfatiza la misión universal de la Iglesia y su dependencia del Espíritu.

PARA TOMAR EN CUENTA

El verbo griego *anapherein* (ascender) resalta el carácter litúrgico y sacerdotal de la acción sobre Jesús de ser "llevado al cielo", vinculándola con la ofrenda a Dios en el templo. Por ejemplo, en Lv 14, 20, se emplea este verbo para describir la acción de ofrecer un holocausto y expiación en el rito de purificación, destacando el acto de consagrarse y reconciliarse con Dios. Asimismo, en Gn 8, 20, Noé "ofreció" (*anapherein*) holocaustos sobre el altar después del diluvio, simbolizando gratitud y entrega a Dios.

Para trabajar en grupo

- Escoge una palabra, puede ser sustantivo o un verbo que, consideres la más importante del texto.
- ¿Qué les promete Jesús a sus discípulos?

MEDITACIÓN

La Ascensión nos recuerda que Cristo sigue presente y actuando en su Iglesia. En el Perú, donde la desigualdad y la corrupción amenazan la esperanza, este pasaje nos impulsa a ser testigos activos del Evangelio. Así como los discípulos recibieron la promesa del Espíritu Santo (Lc 24, 49), nosotros también estamos llamados a confiar en su poder para renovar nuestras comunidades. La misión cristiana no es estática, sino dinámica, desafiándonos a promover la justicia, la unidad y la esperanza. Con fe, debemos ser instrumentos del Reino de Dios, mos-

trando que la Ascensión no es ausencia, sino el inicio de una presencia glorificada que guía nuestra misión.

Para interiorizar el texto

- La palabra que escogiste, repítela varias veces y medítala para descubrir cómo la puedes aplicar a tu vida.
- ¿En qué espacios de mi vida puedo anunciar a Jesús resucitado?

ORACIÓN

Señor Jesús, asciendes al Padre y nos envías a ser testigos de tu amor. Llena nuestros corazones con tu Espíritu Santo y ayúdanos a llevar tu mensaje de esperanza a quienes más lo necesitan. Amén.

CONTEMPLACIÓN

Esta etapa es íntima y lleva adoptar una actitud de tranquilidad y receptividad frente a la Palabra del Señor. Al reflexionar sobre las enseñanzas contenidas en su Palabra, podrás vislumbrar el mundo desde la perspectiva de Dios, colaborando activamente con Él en la renovación del mundo a través de compromisos concretos.

**Luis Eduardo Breña Solano
SOBICAIN- Perú**

